

SOBREMESA EN EL **CENT**

Jaume Barberà: «Mollet agoniza»



Jaume Barberà es uno de los rostros más populares de TV3. Empezó, en el mundo del periodismo, como corresponsal en la comarca del diario Avui. Fue uno de los fundadores de la emisora municipal Ràdio Mollet. Un amigo le comentó la posibilidad de presentar una solicitud de trabajo tanto a Catalunya Ràdio como a TV3, cuando todavía se estaban formando. La de la radio no se la aceptaron mientras que la respuesta fue afirmativa en la solicitud al canal autonómico. En la actualidad, es presentador-editor del «Telenotícies Cap de Setmana» y director de la revista «Xarxa».

Los cambios que se han producido en TV3, desde su formación, han sido notables. Barberà, cree que «los cambios han sido importantes. Al principio éramos cien y, actualmente, somos mil trescientos o mil cuatrocientos. TV3 continúa siendo una televisión revolucionaria en el Estado español. Rompimos el monopolio de TVE con unas fórmulas nuevas. No tan sólo no hablábamos en castellano, sino que estuvo acompañado de una

forma diferente ya que tuvimos el asesoramiento de profesionales franceses y norteamericanos. De alguna forma rompimos moldes en TV3. Actualmente, TV3 no es tan agresiva como al principio, pero continúa siendo una empresa modélica, agresiva, competitiva y muy seguida por los espectadores».

Siempre se ha discutido sobre la manipulación o no, de los medios de comunicación públicos. Barberà con-

sidera que «decir que un medio de comunicación público es objetivo es difícil. Nosotros, como profesionales, informamos y no vamos ni a doctrinar ni hacer propaganda política. En el lugar donde trabajas has de saber quién manda y dónde trabajas. Puedes ser un magnífico profesional pero adoptarás la "teoría del funambulista". Un señor sube a una cuerda y le dicen: a la izquierda tienes una red y a la derecha no. Si en un momento que no puedes aguantar el equilibrio, ¿hacia dónde te tirarás? Inconscientemente te tirarás al lugar donde está la red. Te puedo decir que en TV3, en los años que llevo, puedo contar con los dedos de una sola mano las veces que me han dicho esto no lo hagas».

Mollet, hoy
Jaume Barberà tie-

ne una opinión importante sobre Mollet. Él, como molletense, conoce muy bien lo que pasa en nuestra población. Jaume Barberà, piensa que «Mollet como pueblo agoniza. Mollet nunca o, por lo menos desde que recuerda, ha tenido una personalidad marcada. Esta personalidad que le falta a Mollet creo que se debe principalmente a la situación geográfica difícil. Estamos a muy pocos kilómetros de Granollers, a muy pocos de Barcelona y Sabadell. Esto origina que todas las iniciativas de la juventud se canalicen a través de Granollers, Sabadell y Barcelona, y no en Mollet. Entonces, Mollet se convierte en una ciudad dormitorio. Uno de los objetivos de las personas que gobiernan Mollet sería cambiar

esta tendencia. En el actual ayuntamiento, veo que no es que quieran cambiar esta tendencia sino que no tiene ninguna tendencia».

Barberà añade que «es verdaderamente un récord lo que está pasando. Me gustaría que el equipo de gobierno del ayuntamiento hiciera una encuesta a los ciudadanos de Mollet sobre su grado de aceptación del pueblo donde viven, lo que llamaríamos "termómetro vital". Creo que al ver los resultados de la encuesta si son honrados disminuirían».

Uno de los problemas que ha tenido y tiene Mollet es la falta de integración de los molletenses que llegaron hace años al pueblo. Barberà considera que «en parte porque es

una ciudad dormitorio. Pero, creo que tienen más oferta de infraestructura de pueblo y cultural, Ciudad Badía que Mollet. Por tanto, tendríamos que ver por qué Mollet no tiene una oferta atractiva a todos los niveles como pueblo. La culpa es de entrada del ayuntamiento, de su equipo de gobierno. Además, es un equipo de gobierno formado por conveniencia entre PSC e Iniciativa per Catalunya y con Convergència i Unió y Partit Popular en la oposición. Creo que tendrían que plantearse si han de seguir por este camino o no, porque si se sigue así, sin ninguna oferta atractiva, Mollet se convertirá en una calle o un barrio sin nombre que, prácticamente, ya lo es».

JOSÉ M.^a ESPAÑOL



CAFETERIA - PIZZERIA

CENT

Barcelona, 1

Mollet del Vallès